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令和５年５月玉村町教育委員会定例会　議事録 

 開 催年月日 
開 催の場所 

 
会 議 日 程 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

出 席 者 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

開 会 
 

日 程 第 １ 
 
 

日 程 第 ２ 
 
 
 

日 程 第 ３ 
 

日 程 第 ４ 

令和５年５月２６日（金） 
玉村町文化センター　２階　研修室２ 
 

第１　議事録署名委員の指名について 
第２　会期の決定について 
第３  前回議事録の承認について 
第４　行事日程について 
第５　教育長報告 

第６　議事 

第７　その他 
１）報告連絡事項 
２）その他 

 
角　田　博　之　（教育長） 
須　永　　　智　（教育長職務代理者） 
木　暮　朱　美　（教育委員） 
井　上　景　子　（教育委員） 
田　村　憲　夫　（教育委員） 
 
根　岸　真早子　（学校教育課長） 
宇津木　雅　彦　（生涯学習課長） 
 
金　子　英　明　（学校教育課職員／書記） 
 
教育長から開会宣言があった。 
 
－　議事録署名委員の指名について　－ 
教育長から、議事録署名委員として田村委員の指名があった。 
 
－　会期の決定について　－ 
教育長から、会期は本日１日限りとする旨、発言があった。 
（異議なし） 
 
－　前回議事録の承認について　－ 
令和５年４月定例会の議事録の承認を求め、承認された。 
－　行事日程について　－ 
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日 程 第 ５ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
日 程 第 ６ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

令和５年６月の行事日程について、学校教育課長及び生涯学習課長から日程表を

基に、説明がされた。 

（質問等はなし） 
 
－　教育長報告　－ 
報告第１０号「令和５年度玉村町議会第２回臨時会提出議案について」 
学校教育課長から、令和５年度玉村町議会第２回臨時会に提出した議案について議決

だれた旨、資料を基に報告があった。 

（質問等はなし） 
 
報告第１１号「町重要文化財嚮義堂の寄付採納について」 

生涯学習課長から、町重要文化財嚮義堂の寄付採納について、資料を基に報告があっ

た。 

＊＊質問＊＊ 
井上委員　（報告第１１号について）維持のための予算については、どのようにお考

えですか。 
 
生涯学習課長　企業版ふるさと納税等の活用を検討しています。なるべく一般財源の

投入を少なくしたいと考えています。 
（その他、質問・意見等なし） 
 
 
－　議事　－ 
承認第６号「玉村町立小中学校の学校評議員の承認について」 
教育長から上程があった。 
学校教育課長から、玉村町立小中学校の学校評議員について、教育長の臨時代理によ

り決定した旨、資料を基に説明がされた。 
（全員質問および異議なく、原案のとおり承認された） 
 
議案第２３号「令和５年玉村町議会第２回定例会提出予定議案について」 
教育長から上程があった。 
教育長から、非公開とする旨発言があり非公開により審議が行われた。 
 
議案第２４号「令和４年度玉村町教育委員会点検･評価について」 
教育長から上程があった。 
学校教育課長および生涯学習課長から、令和４年度玉村町教育委員会点検･評価につ

いて、資料を基に説明がされた。 
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日 程 第 ７ 
 
 
 
 
 
 

閉 会

＊＊質問＊＊ 
井上委員　（議案第２４号について）学校教育の充実　重点３　教育環境の充実・整

備について伺います。 
　　　　　スクールカウンセラーおよびスクールソーシャルワーカーの配置につい

て、学校に来れない子どもが増えている状況で、とても有意義なことだと

思います。どの程度効果が出ているとお考えですか。 
 
学校教育課長　まず、スクールカウンセラーですが、先生に相談するのとはまた別に、

直接カウンセラーと話す機会を設けることで、その日だけは学校に来る

という子どもも増えています。カウンセラーと話をすることで心が落ち

着き、次の約束をして学校に来る回数が増えたり、それをきっかけとし

て相談室登校につながったりといった事もあります。次に、スクールソ

ーシャルワーカーは、福祉的な部分で家庭の支援を中心に支援していた

だいています。教員が立ち入れない家庭内の調整、福祉サービスや医療

へつなげるコーディネーターとしての役割を担っていただいています。 
そのような困り感のある家庭の支援につながることで、子どもが安心し

て学校に来ることができるようになるといった事例もありました。スク

ールソーシャルワーカーは令和４年度からの配置ですが、とても大きな

成果を上げています。 
 
井上委員　　今後についてですが、常時配置の検討などはしていますか。 
学校教育課長　現在配置のスクールカウンセラーは、県の予算で配置しているもの

で、さらに町の予算により追加の訪問回数を確保しています。スクー

ルソーシャルワーカーも同様です。 
教育長　県の予算の都合もありますので、各校１名配置は現状では厳しいと思いま 

す。 
（その他、質問・意見等なし） 
 
 
－　その他　－ 
１ 報告連絡事項 
（質問・意見等なし） 
 
２ その他 
（質問・意見等なし） 

 

教育長から閉会宣言があった。


